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P~RDIDA

Responsables de las instalaciones cifran el descenso de ingresos

entre un 10 y un 15% en los dos últimos años
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ORGANISMOS

El Ayuntamiento y Costas no tienen constancia de quejas y

recuerdan que las limitaciones no han cambiado

,. -- ' -
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PLAN DE PLAYAS

ElAyuntamientode Cádizasegura
que se limita a cumplir la ley

instalarse semanas más tarde de
las aeofdadas oficialmente- No

todo el material estuvo disponi-
ble a principio de temporada, co-
mo por ejemplo las hamacas.
Pero el Consistorio y Demarca-
ción de Costas aseguran que esto
se debió a irregularidades de los

I

chiringuitos pero que ya está to-
do solucionado.

Por último, el Ayuntamiento no .
entiende la razón de las quejas
expuestas por los propietarios
de los chiringuitos- En cualquier
caso, éstos deberian presentar
una queja oficial alegando sus
motivos.

Al igual que ocurre con Demarca-
ción de Cotas, el Ayuntamiento
de Cádiz asegura que en la dele-
gación municipal de Medio Am-

. biente y Playas no constan quejas

Ioficiales de los propietarios de los
chiringuitos.

IEl Consistorio gaditano,junto a
. Costas,coincideen que a princi.

pio de 2007 se llegó a un acuerdo
en la comisión técnica provincial
de playas, donde se fijó las limita-
ciones espaciales de cada una de

las instalaciones.

Según éstos, se ha informado en
más de una ocasión a los distintos

propietarios de las normativas,
las cuales casi no varian de un
año a otro.
Todo lo relativo a este tema debe

. estar recogido en el plan de pla-
yas del Ayuntamiento, y poste-
riormente aceptado por Costas.
No todos los chiringuitos comen-
zarona funcionar al mismo tiem-

po, pues algunos empezaron a

Costas niega
haber recibido

alguna queja
e.D.A.

. CADIZ.La Demarcación de Costas

asegura no haber recibido ningu-
na queja de forma oficial por parte
de los propietarios de los estable-
cimientos afectados. por la norma-
tiva vigente.

La ley establece un máximo de
150 metros por cada chiringuito.
De este modo Costas pretende que
ninguno tenga un mayor beneficio
sobre otro y que las posibilidades
para competir entre ellos sean
equitativas. Sin embargo, no to-
dos los hosteleros consideran que
sea una medidajusta.

Costas no estima excesivos los

requisitos exigidos ni que limiten
el negocio de los chiringuitos. De
hecho, este verano se ha concedi-
do una autorización de apertura
más con respecto a 2006.

Pero esta normativa también
afecta a las demás instalaciones de

las playas gaditanas, indepen-
dientemente de los servicios ofi-

ciales. La primera medida más so-

nada que ha llevado a cabo Costas
ha sido sobre el parque infantil de
la Ballena AzuL Ésta se ha visto

obligado a reducir 200 de los 500
metros que tenía la estructura. De
esta forma, tanto el negocio como
los propios usuarios se verán afec-
tado, ya que Sanidad establece un
mínimo de 16 metros cuadrados

por niño. "No hemos tenido ningu-
na queja por parte de nuestros
clientes, estamos realizando una
importante labor social y ahora los
niños van a tener menos espacio
para disfrutar, además de esperar
numerosas colas", afirma Fernan'
do Mesones, director gerente del
parque.

Por su lado, Costas asegura que
el permiso concedido a dicho par-
que infantil desde sus orígenes es

de 300 metros. El dueño del esta-
blecimiento le habría ganado sin
autorización 200 metros más.
Costas sólo ha restringido el exce-
so de ocupación.

LaBallenaAzulha llegado a ocu.
par los veranos anteriores hasta
un total de 700 metros. Un área
necesaria, según su dueño, para
albergar también los clubes de-
portivos, serviciosy demás, a par-
te del propio parque infantiL "Es-
tamos hablando de una ley apro-
bada en 1988 y lascosas han cam-
biado", comenta Fernando Meso-
nes, director gerente del chirin-
guito La Laguna y de La Ballena

NORMAS

Demarcación de Costas

no considera excesivos los

requisitos, al igual que no
limita el desarrollo de los

negocios

Azul, aunque es consciente del ex-
ceso de metros.

A principios de 2007 en la comi.
sión técnica provincial de playa,
los ayuntamientos y Costas llega-
ron a un acuerdo sobre los hora-

rios y el espacio ocupado. Pero al-
gunos propietarios, por su ubica-
ción, consideran que no molestan
a los vecinos de alrededor.

En realidad, la ley de Costas que
obliga a los chiringuitos a ocupar
exclusivamente 150 metros y los
horarios fijados por el Ayunta-
miento están vigente desde 1988 y
2002, respectivamente. La dife-
rencia con años anteriores es que
la vigilancia del cumplimiento de
dichas normativas por parte de
Costas, principalmente, se han in-
tensificado.

INTERRUPCIONES PROGRAMADAS DEL SUM'NISTRO POR MANTENIMIENTO

Dia 22 CHICLANA (parcial rural) (1481379) de 9,00 a 14,00 horas

Dia 23 8AR8ATE (parcial rural) (1472703) de 9,00 a 15.00 horas

SAN ROQUE (parcial) (1460757) de 8,30 a 17,00 horas

Dia 25 ROTA (parcial rural) (1470417) de 9,00 a 13,00 horas

Dia 26 CHIClANA (parcial rural) (1490441) de 9,00 a 15,00 horas

JEREZ (parcial) (1479165) de 8,30 a 11,00 horas

SANLUCAR (parcial) (1486097) de 15,30 a 18,00 horas

Dia 27 8AR8ATE (parcial rural) (ST) de 9,00 a 15,00 horas

JEREZ (parcial) (1480059) de 7,00 a 10,00 horas'
AGRADECEMOS SU COLABORACiÓN

DISTRIBUlDORADE PRENSA
Y REVISTAS

NECESITAAUTÓNOMOS
CONFURGONETA
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INFORMEECONÓMICODE LA UNiÓN GENERALDE TRABAJADORES(UGT)

MALTRATO ANIMAL. Un vecino de Chipiona es

multado con 3.000 euros por arrojar a un perro
desde un coche con intención de abandonarlo .31

'ID

Cádiz, segunda provincia andaluza
donde menos crecieronlos salarios
UGTalientaa' luchar

por un salario mínimo

de 1.000 euros en la

negociación colectiva
ante el encarecimiento

de las hipotecas y los

sueldos bajo ellPC

JUANJOS~ MARQU~S

. cAPIZ,"La economía del país va
bien, pero no la de los trabajadores,
que ha sufrido un fuerte descenso
desde 1995, sobre todo en Andalu-
cía y en la provincia de Cádiz:', Pe-
dro Custodio GonzáJez, secretario
provincial de la Unión General de
Trabajadores (UGT) presentó ayer
un informe sobre la difícil situación

económica que padecen los asala-
riados en territorio gaditano res-
pecto al resto de la comunidad autó-
noma, GonzáJez argumentó con
profusión de datos que esa precarie-
dad deriva de la congelación del sa-
lario mínimo interprofesional, de la
contención de los incrementos sala-
riales y del encarecimiento de las hi-
potecas a causa de la escalada impa-
rabIe del eunoor, entre otros pará-
metros (consultar gráfico adjunto),

"No es cierto que los salarios es-
tén en la provincia de Cádiz por en-
cima de la media andaluza", dijo el
líder sindical, De hecho, en el pri-
mer semestre de este año, Cádiz fue
la segunda provincia andaluza, des-
pués de Huelva, que registró un me-
nor incremento salarial, con un

'2,91 por ciento, por debajo de la
media andaluza, que se situó en un
3,11 por ciento, según aseguró Pe-
dro Custodio González.

Estos últimos datos no son más

que el resultado de la desventajosa
progresión que ha seguido el incre-
mento'salarial medio (15M) en la
provincia, respecto al promedio de
la comunidad autónoma desde

1995, explicó el sindicalista. Si en-
tonces fue de un 4,11 por ciento en
Andalucía (séptimo puesto en Espa-
ña), en Cádiz se limitó a un 3,86 por
ciento, El panorama no mejoró en la
región en 2000, ya que el 15M bajó
hasta el 3,85 por ciento. Tampoco
en la provincia, que vio como des-
cendía hasta el 3,56 por ciento.

Cinco años después, la media del
aumento de los salarios mejoró has-
ta el 4,26 por ciento. Pero Cádiz si-
guió manteniéndose por debajo,
con tan solo un 4,04 por ciento, si-
tuándose a la cola de la comunidad.

Ilndicadores económicos
. o SALARIO MEDIO INTERPROFESIONAL
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P.. C.' González "Losbajossueldos
también perjudicana lasempresas"
El efecto directo de la contención

del incremento de los salarios,
incluso levemente por encima
del IPC, por efecto de la escalada
imparable de las hipotecas, no es
otro que el descenso del consu-
mo -argumentó Pedro Custodio
González- , una coyuntura que
ya comienza a notarse en la calle,
donde se quejan pequeños co-
merciantes y hosteleros, los se-
gundos en notar que los asalaria-
dos no llegan a fin de mes, O que
se llega a pulso. El final de la ca-
dena son las propias empresas
donde se pagan esos bajos sala-
rios,

"La pérdida de poder adquisitivo
de los trabajadores deriva direc-
ta e inevitablemente en un bajón
en el consumo yeso no es bueno
para nadie, tampoco para las
empresas", recordó el secretario
provincial de la Unión General
de Trabajadores (UGT) ,

Respecto a la primera reunión
para la planifidación del futuro

--

~

de los ttabajadores de la factoría
de Delphi en Puerto Real, un co-
lectivo especial y duramente cas-
tigado este año y con unas expec-
tativas que aún se están defi-
niendo, González se mostró es-
peranzado en el plan de recolo-
caciones y en que a la Junta "le
de tiempo de hacer los deberes",
en referencia a las empresas con
las que ya ha contactado la Con-
sejería de Innovación, Ciencia y
Empresa para instalarse en la Ba-
hía de Cádiz para proporcionar
"más empleos que los extingui-
dos en Delphi", La Junta prevé la
creación de más de 3.000 pues-
tos de trabajo, que absorberían
los despedidos de la factoría
puertorrealeaña y su empresa
auxiliar y una parte del desem-
pleo, persistente en la comarca.
Sobre las posibles repercusiones
de la compra de Altadis por parte
de Imperial Tobacco, González
confió "en que no pase nada, por
que la planta tabaquera de Cádiz
no está para mucho más",
En culquier caso, ante estas ope-
raciones "los trabajadores deben
estar alertas", añadió./J.J.M.

----

2005 2007
(Primer trimestre)

O EURIBOR
Datos%

El panorama empeora si se tiene
en cuenta que en enero de 2006, el
IPC en la zona euro fue del 2,4 por
ciento, mientras que en Andalucía
subió hasta el 4 por ciento, añadió
GonzáJez. Pese a que en diciembre
del mismo año descendió el IPC

hasta e12, 9 por ciento y en el primer
semestre de 2007 se mantiene en el

2,3 por ciento, la provincia de Cá-
diz, junto con Jaén, son las .que re-
gistran los mayores incrementos,
agregó.

Por otro lado, la incesante escala-
da del eun'bor desde e12,3 por cien-
to de 200S hasta el 4,5 por ciento
del primer semestre de 2007, resul-
ta especialmente sangrante en loca-
lidades como la capital gaditana,
donde el metro cuadrado de vivien-

da se pagó en 2006 a una media de
2.260 euros frente a los 1.993 de
2005.

El sindicalísta concluyó alentan-
do a los trabajadores a defender en
la negociación colectiva y a apoyar a
nivel nacional la subida del salario

mínimo interprofesional hasta los
1.000 euros, desde los 570 actUales,
España se encuentra, junto con
Malta y Eslovaquia, en el grupo de
países en los que el salario mínimo
interprofesional está entre los 400 y
los 700 euros, frente a los 1.570, de
Luxemburgo, por ejemplo.
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Un grupo inversor distancia a
Delphi de la suspensión de pagos
El consorcio, liderado

por Appaloosa

Management,

inyectará 1.860
millones de euros

en la compañía

AGENCIAS

. TROYIEEUU).El fabricante estadou-

nidense de componentes para
automóviles Delphi ha alcanzado
un acuerdo con un grupo inver-
sor que inyectará 2.550 millones
de dólares (1.860 millones de eu-
ros) en la compañía, lo que le
pernúte acercarse a su objetivo
de saJirde la suspensión de pagos
en que se encuentra desde octu-
bre de 2005.

El consorcio inversor está lide-
rada por AppaJoosa Manage-
mentyen él participan firmas co-
mo Harbinger CapitaJ Partners;
Merrill Lynch, Pierce, Fenner &
Snúth; UBSSecurities; Goldman
Sachs y Pardus CapitaJ Manage-
mento

Laentrada de este consorcio en
Delphi se produce poco después
de que la multinacional con sede
en Troyanunciara el pasado 9 de
julio la ruptura de un acuerdo
con un grupo de inversores que
tenían previsto inyectar 3.400
millones de dólares (unos 2.500
núllones de euros) en la empre-
sa.

La principaJ causa de la ruptu-
ra del acuerdo fue la salida de es-
te grupo del fondo de inversión
Cerberus CapitaJ Management,
que en mayo pasado anunció la
adquisición de una participación
del 80,1 por ciento en Chrysler
por un importe de 5.500 millones
de euros.

El responsable del proceso de
reestructuración de Delphi, John
Sheehan, destacó que el acuerdo
alcanzado representa un apoyo

----
JUNTA y SINDICATOS PLANIFICAN EL FUTURO DE LOS TRABAlADORES DE PUERTO REAL

LABORAL

Loaizapide
a Chaves
que medie
en la huelga
del Infoca
Elpresidenteprovincial
del PPreclamaa laJunta
queatiendalaspeticiones
de lostrabajadores

REDACCiÓN

Laplantaseconvertiráen una
oficinadeempleoen7 días
Quince funcionarios del Servicio
AndaJuz de Empleo (SAE) ydel
servicio nacionaJ de empleo
(lnem) se instaJarán, con sus co-
rrespondientes equipos informá-
ticos, en la factoria de Delphi en
Puerto Real en el plazo aproxima-
do de una semana. Formarán par-
te de! dispositivo de tramitación
unificada de demanda de empleo
que gestionará las aJtas en el Ser-
vicio AndaJuz de Empleo (SAE)
de los más de 1.600 trabajadores

a los que les extinguirán sus contra-
tos. Éste fue uno de los resultados

de la reunión que mantuvieron ayer
representantes de la Junta y de las
centrales sindicaJes (CC 00 UGT
CGT YUSO) en la residencia de!
tiempo libre de Cádiz, según infor-
mó a este periódico el delegado
provinciaJ de Empleo Juan Bauza.
Junto a Bauza estuvo la delegada
provincial de Innovación, Ciencia y
Empresa, Angelines Orriz, Yaltos
funcionarios de la Consejeria de

Empleo. Este dispositivo de tTami-
tación unificada se encargará de
tramitar las aJtas en el registTo de
desempleados y la solicitud de
prestación correspondiente, una
vez que la empresa haya facilitado
las bases de datos necesarias. El

delegado de Empleo aseguró que
los representantes de Delphi se
han comprometido a hacerla en
e! plazo máJOmo de una semana.
Los funcionarios se instalarian en

la factoria en unos tTesdías a par-
tirde entonces. Esto será lo que
determine el día exacto en el que
estarán de alta como demandan-

tes de empleo. "Con esto se consi-
gue agilizar el procedimiento y se
evita que los tTabajadores tengan
que ir a sus respectivas oficinas de
empleo". atTOde los puntos acor-
dados fue el censo definitivo de

los tTabajadores de las empresas
auxiliares que se beneficiarán
exactamente de las mismos pla-
nes formativos y medidas de re-
cualificación que los fijos de plan-
tilla, de cara a su reinserción en el
mercado laboraJ, aseguró Bauza.
En total se han contabilizado 15

empresas y 167 empleados. Está
previsto que estos planes formati-
vos arranquen una vez que en
septiembre la Consejeria de Inno-
vación informe detalladamente

sobre las empresas que se van a
instaJar en la Bahía y sobre los
perfiles profesionaJes que necesi-
tan. Apartir de entonces comen-
zará a funcion,,! el dispositivo de
recolocación. La previsión -insis-
tió Bouza- es que se creen más de
3.000 empleos en la Bahía de Cá-
diz./JUAN JOSÉMARQUÉS

La empresa cerró los cinco pri-
meros meses del año con unas
pérdidas netas de 644 millones
de dólares (473,5 millones de eu-
ros al cambio actual), mientras
que su cifra de negocio se situó
en 6.767 millones de dólares
(4.976 millones de euros).

. eADIZ.El presidente provincial
del PP de Cádiz, José Loaiza,
pidió ayer a la Junta de Andalu-
da que "dé solución inmediata
a las reivindicaciones realiza-

das por los trabajadores del
Plan Infoca en una época del
año en la que nuestros campos
y bosques se encuentran en
continuo peligro de incendio".

De esta forma, el dirigente
popular hizo referencia al
anuncio de huelga realizado
por este colectivo tras la mani-
festación que protagonizó el
pasado lunes en Sevilla reivin.
dicando la interlocución de la

Consejeria de Medio Ambiente
en la negociación del convenio
colectivo.

Según una nota de prensa
del PP, a juicio de Loaiza, "todo
trabajador tiene derecho a la
defensa de sus intereses labo-

rales y al cumplimiento, tal y
como los empleados apuntan,
de los compromisos adquiridos
por la empresa".

Por ello, según el presidente
provincial del pp de Cádiz; el
Gobierno de Chaves "no puede
hacer oídos sordos a la petición
de interlocución realizada por
los trabajadores del Plan Jnfo-
ca". Loaiza calificó de "total-

mente catastrófico" que los tra-
bajadores del Plan Infoca ini-
cien una huelga indefinida, tal
y como apuntaron, "porque el
Gobierno autonómico socialis-

ta no pueda reservarle unos mi-
nutos para sentarse con ellos y
ejercer el papel de mediador en
el conflicto que mantienen con
la empresa".

fundamental para que la empre-
sa consiga su objetivo de salir de
la suspensión de pagos. De su la-
do, el presidente de Appaloosa,
David Tepper, expresó su satis-
facción por el acuerdo. "Estamos
deseando trabajar con Delphi",
manifestó.

Delphi que alcanzó a princi-
pios de julio un acuerdo para el
cierre de su planta gaditana de
Puerto Real. Además de indem-
nizaciones para los empleados,
que cobrarán sus prestaciones
por desempleo, el acuerdo inclu-
ye un programa formativo.

Este Viernes, Noche de Flamenco Andalusí
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DIMISiÓN DE UN CONCEJALDE IU EN CHICLANA
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Ernesto Marm descarta que el
cuatripartito se vaya a resentir
La Dirección provincial de IU califica las críticasdel

edil a los dirigentes del partido como "una cortina

de humo para tapar los motivos de la dimisión"
------.--

A.G.

. CHlClANAE! alcalde de Chielana, Er-

nesto Marin, valoró ayer la dimisión
del concejal de IV, Andrés Díaz, una
renuncia que Marin lamentó pero
sobre la que aseguró que "no hará
resentirse al cuatripartito que con-
forma el equipo de gobierno".

E! regidor chielanero quiso dejar
elaro que "está todo previsto para
que el relevo se realice con normali-
dad y no se produzca dejación de
funciones en las delegaciones de

Deportes y Cooperación Internacio-
nal". Marín lamentó la marcha del

edil de 1U, asegurando que "se va
una excelente persona", al tiempo
que anunció que será el delegado de
JuventUd y Educación, el popular
Agustín Díaz, el que se haga cargo
provisionalmente de ambas áreas.

Asimismo, el alcalde confinnó
que, una vez que se lleven a cabo los
trámites, será el número cuatro de
la lista de IV, José Blanco, el que
ocupe el cargo de concejal que que-
da vacante, "una persona que curo-

-- -- ----- --- - -.- --- ---

r ELE~T.9 --- - --- - _._1

I Díazrestaimportanciáal hechode I
serpropietariode una casailegal I

E!hasta ayer concejal de lU en el Sebastián Verdugo o Joaquín Mu-
Ayuntamiento de Chielana, An- riano", y volvió a reiterar que son

I

drés Díaz, descartó como motivo motivos personales los que le han
de su dimisión el hecho de poseer llevado a tomar la decisión de di-

Iuna viviendailegal,una circuns- mitir.Porúltimo,el exconcejal i
tancia que admitió al ser pregun- de IU volvió a afIrmar, en referen-

I tado sobre ella pero a la que restó cia a los dirigentes de IU, que "no

Iimportanciapreguntando "quién puedo admitir puñaladaspor la
no tiene una casa ilegalen Chiela. espalda de quienesantes de las

l

na".Asimismo,Díazmanifestó eleccionesnosapoyaban contra
que "sihablamos deviviendasile- losque ellosmismoscalificaban
galestenemos que hablarde de corruptos que habían hecho
otros concejalesdelPSOEcomo de Chielanaotra Marbella".

LA JUNTAPROMETEAYUDASINMEDIATASAL NUEVO REGIDORDEL PSOE

El alcalde de Barbate encarga
dos auditorías del Consistorio

---
Jost MARIA RUIZ --- --

. BARBATE.Alcumplirse el primer
mes del cambio politico de Barba-
te, el equipo que encabeza el so-
cialista Rafael Quirós (PSOE) no
para de enconrrarse sorpresas. y
de momento ninguna de ellas ha
sido pósitiva en relación con la si-
tuación de las arcas municipales.

La última herencia que le ha de-
Jado la Corporación que presidía
Juan Manuel de Jesús (PP) ha sido
una deuda de 210.000 euros, can-
tidad que ha sido demandada me-
diante una sentencia judicial des-
de el Ministerio de Defensa, al que
el Ayuntamiento adquirió hace
seis años el inmueble de la Co-

mandancia de Marina para con-
vertirlo en JefatUra de la Policía

Local, aunque durante estos años
no llegó a abonar todo el montan-

te que se le so!icitó por su venta.
Pero esta no es la Única sorpresa

negativa, ya que el Ayuntamiento
tendrá que devolver a la Junta
600.000 euros por partidas que se
pidieron para un determinado
proyecto y se gastaron en otro.

Para aclarar esta situación, el
Ayuntamiento, anunció ayer el
nuevo regidor, ha encargado sen-
das auditorias, a una empresa pri-
vada y a la Junta de Andalucía. Es-
tos informes permitirán conocer la
situación de las arcas municipales
y deuda real, que podría superar
los 70 millones de euros, según
apuntaba Quirós. E! alealde se
comprometía a dar a conocer con
luz y taquígrafo "la herencia que
han dejado".

Para propiciar ese cambio Qui-
rós está recibiendo el apoyo de di-
versas instituciones, como la Di-

putación o la Junta. El delegado
del Gobierno andaluz en Cádiz,
José AntonioGómezPeriñán, visi-
raba el Ayuntamientoy daba a co-
nocer algunas de las inversiones
inmediatas como la carretera de
circunvalación hasta el puerto
pesquero, la construcción de vi-
viendas protegidas y mejora en las
infraestructuras. La primera de
esas ayudas se materializará en
unos días al transferirse a fondo
perdido 90 mil euros para gastos
corrientes. GómezPeritan destacó
que la Junta trata a Barbate de la
misma forma que trató a la ante-
rior Corporación, a cuyo respon-
sable dijo que lo llamó en muchas
ocasiones para decirle que había
subvenciones que podían solicitar
yque no pidieron, y otras a lasque
no pudieron acogerse por nojusti-
ficar lasanteriores.

r- AYUNTAMIENTODEROTA
OFICINA GESTIÓNY PLANEAMIENTOURBANíSTICO
,,,,,,"1""'"

la Junta deGobiernolocal. en lasesiónordinariacelebradaenprimeracitaciónel tres dejulio
del año 1007.al punto 4' de su orden del día. acordó aprobar inicialmenteel Proyectode
Urbanizacióndel SUPR7.haciéndoseconsta' que para la aprobacióndefinitiva deberánser
subsanadastodas las conSideracionesvertidas en el informe técnico emitido por el Sr.
Ingemerotécnicode la Oticinade Planeamientode fechade16dejunio delpresent..
PorcumplimientodelArt. 141delReglamentodePlaneamientoUrbanisticoy demáspreceptos
de la legISlaciónvigente.sesometea informaciónpúblicapor el plazodeVEJNTEOíAS.desde
su publicación. pudiendo cualquier interesado presentar las alegaCionesQue estimen
pertinentes.
El expedientese encuP.ntraa di,posición de los interesadosen la Oficina de Gestióny
PlaneamlentoUrbanisticolocalizadaen la PlazadeEspañan' 1deRota(Cádiz).enhorario de
atenciónal público.de lunesa viernes.de9.00a 14.00horas .

Rot., 12deJunode2007
PRIMERATENIENTEDEALCALDEDELEGADADEPLANEAMIENTO.

rdo.,D' M' E.. Co".le. C.ballero

ANUNCIO

DA.CHAMORROLOPEZ
ESPECIALISTAEN MEDICINA INTERNA

Y APARATODIGESTIVO
ECOGRAFÍADIGESTIVA

ECO-DOPPLER
VIDEO-ENDOSCOPIADIGESTIVA

San Nlcoláa. 21 - 23. (SAN FERNANDO)
"Petición de hora" . Telf. 956 881 791
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pIe el perfil para asumir las conceja-
lías que deje Andrés". aseRUró.

Por orra parte, Id Dirección pro-
vincidl de IU ha hecho público un

. comunicado en relación con las crí-

ticas vertidas por Díaz sobre el pro-
ceso de expulsión de los concejales
de IU tras el pacto con el PP.Desde el
órgano provincial se califica dichas
deelaraciones como "una cortina de
humo para tapar los motivos perso-
nales que hayan podido lIevarle a la
dimisión". La Dirección provincial
se defIende asegurando que se es-
tán aplicando los estatutos del parti-
do sin ejercerse presiones sobre Di-
az, más allá de la suspensión tempo-
ral de la militancia. La formación

política muestra su sorpresa por la
afirmación de Díaz sobre la falta de

notificación del expediente sancio-
nador, asegurando poseer las alega-
ciones del edil contra dicho expe-
diente. Por último, desde IV se afu-
ma que el escrito leído por José Ma-
lÍa Román en el Pleno contra la

constitución del grupo municipal
de IU es un documento público pre-
sentado por el partido en el Registro
de Entrada del Ayuntamiento al al-
cance de cualquier persona.

El alcalde de Barbale, con el delegado del Gobierno de la lunta en"~Jl2~"Go. .....--

Q~,

U¡ Opi~
,.. ...~,'..:',,:

RESTAURANTE

LA FONDA DE UTOPIA
Mariscosy Pescados

Carnes

Especialidadesinternacionales
MenúDegustación

Menúsespecialesparagrupos

a...w~ U>N><-<1.< ~
~ ...J4~

I.<l. k,

Finesde SEMANA
BARBACOA

de 20.00 a 24.00 horas.

Carnes argentinas, vacuno retinto,

carnes ibéricas, cordero y más.

EN LOS JARDINES DE UTopIA

y después de cenar....

VIERNES 20 DE JULIO

Noche ':le Flamenco Fusión con

ABRAHANSEVILLA
SÁBADO 21 DE JULIO

Noche de Rock & RolI con

LOSINTOCABLES

UTOP[A

Dr. Rafael Bernal, 32, Benalup - Casas Viejas, 956 419 532

www.hotelutopla..s
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ROTA URBANISMO

La localidad contará con mil
viviendas protegidas más
Se contruirán en tres

sectores junto al

camping de Punta
Candor, donde

también hay dos

parcelas hoteleras

HERMINIA ROMERO

. ROTA.La Comisión Provincial de
Obras Públicas aprobaba en estos
días el plan de sectorización de
Suelos Urbanizables no Progra-
mados de Rota que permitirán
que el desarrollo urbanístico del
municipio siga su curso y ponga
en marcha suelo para mil nuevas
viviendas de protección pública
(VPP).

Los sectores serán el SUNPR3,
SUNPR2 y SUNPR1, todos ellos
colindantes al camping de Punta
Candor que se ubica cerca del
sector SUNPR4 y que supone ser
el más importante en cuanto aJ
desarrollo urbanístico de la Villa.

ARCOS INFRAESTRUCTURAS

LadelegadaEvaCorralesexplicael desarrollode los nuevossectores.

De hecho, esta superficie situada
muy cerca de la playa, podrá co-
menzar a desarrollarse entre los
meses de septiembre y octubre,
ya que la prioridad es que el sue.
lo salga adelante lo antes posible
debido a la existencia de dos par-
celas hoteleras prácticamente en
primera línea de playa donde
además habrá amplias zonas ver-

des, una parcela dotacional y
otra residencia1.

Precisamente, en esta última
parcela residencial es donde se
ha producido una modificación,
para que tal y como obliga la ley,
se incluya un 30 por ciento de vi-
viendas públicas protegidas
(VPP). Modificación que ha con-
tado con el apoyode todos los

LaalcaldesaJosefaCarosupervisala evoluciónde la piscina.

Las obras de la piscina
cubierta siguen su curso
REDACCiÓN

. ARCOS.La alcaJdesa de la Jocali-
dad, Josefa Caro visitó en la maña-
na de ayer las obras de lo que será
la piscina cubierta. En este mo-
mento los trabajos se encuentran
en la fase de cimentación de la pis-
cina, lo cual ya nos permite intuir

las dimensiones totales y las áreas
de las que ésta dispondrá una vez
que se finalice por completo su
construcción.

El edificio que alberga estas ins-
talaciones es de líneas modernas y
contará con un techo abovedado

además de disponer de un grade-
río, de un sótano y también de una

caldera que será la encargada
de climatizar la piscina.

De la misma forma Josefa

Caro ha destacado que "se trata
de un proyecto muy importan-
te para este pueblo no solo en
materia de infraestructuras, si-
no también en el ámbito depor-
tivo y de salud, además de ser-
vir como una gran apuesta por
parte de la Junta de Andalucia
y del propio Ayuntamiento.

Se prevé que las obras finali-
cen aproximadamente en octu-
bre de 2008, fecha a partir de la
cual estará en servicio.

grupos políticos que conforman
la corporación municipa1.

De este modo, talycomo expli-
caba la portavoz y delegada de
Planeamiento, proponente del
punto, Eva Corrales, el desarro-
llo de este suelo junto a los colin-
dantes SUNP R3, SUNP R2 Y
SUNPR1, que se ubican al borde
de lo que será la ronda norte, per-
mitirá que la localidad ponga a
disposición de sus vecinos unas
1.000 VPP,dando respuesta a la
importante demanda de vivien-
das que existe y cumpliendo con
la exigencia planteada desde la
Junta de Andalucía de destinar
dentro de cada parcela residen-
cial un 30 por ciento de la super-
ficie a este tipo de construccio-
nes.

Para el equipo de gobierno, la
importancia de haber consegui-
do la aprobación por parte de la
Comisión Provincial de Obras
Públicas supone que próxima-
mente y de forma definitiva,
Punta Candor tomará las riendas
del impulso turístico que Rota
necesita para seguir creando no
solo puestos de trabajo sino tam-
bién nuevas plazas hoteleras.

JUVENTUD

Encuentro de
la juventud
rural entorno
al deporte
--.-------
REDACCiÓN-~---~~

. CADIZ.Ayer se celebró el encuentro
'Juventud Rural en Torno al Depor-
te'. Los objetivos de este encuen-
tro, según manifestó el presidente
del Grupo de Desarrollo Rural Al-
fonso Moscoso, son el de propiciar
el diálogo y el intercambio de ex-
periencias entre los jóvenes de la
Sierra de Cádiz; conocer las nece-
sidades e intereses de los jóvenes
de la comarca y dar a conocer bue-
nas prácticas de trabajo y deporte.
Asimismo animó a los jóvenes a
participar en el Programa NER_A
(Nueva Estrategia Rural Para An-
dalucía) para que su voz se escu-
che en el diseño del futuro próxi-
mo de nuestra comarca.

Por su parte Juan Carlos Perales,
diputado provincial de Deportes,
anunció la inminente creación del

Plan integral sobre Juventud que a
partir de ahora va a desarrollar Di-
putación.

Tras las conferencias previstas
para la mañana, los participantes
de este encuentro participarán en
distintas actividades deportivas.
Al acto también acudió la alcalde-
sa de Arcos Josefa Caro.

CHIPIONA POLiTICA

Promesa de

importantes
inversiones
para la
localidad
Parlamentarios

autonómicosy nacionales
hicieronunaexposición
detalladade losproyectos

JUAN MELLADO

.(HIPIONA. En visita realizada
ayer al Ayuntamiento de Chi-
piona, parlamentarios autonó-
micos y nacionales prometie-
ron la ejecución de importan-
tes inversiones para la locali-
dad.

Los diputados autonómicos
José Luis Blanco y Carmen Co-
llado, y la nacional Encarna-
ción Niño, junto al alcalde, Ma.
nuel García, y la diputada pro-
vincial chipionera María Naval,
hicieron un resumen de la reu-

nión mantenida en el que des-
tacan el relanzamiento del pro-
yecto del Centro Internacional
de la Música y solventar los
problemas que sufren los bar-
cos de pesca artesanal con la
pesca ilegal en los caladeros. La
diputada Encarnación Niño,
aseguró que el Centro Interna-
cional de la Música será objeti-

LOSAVANCES

Proyectos de cambio en

el ámbito pesquero y

cultural, y nombrar a

Chipiona como

Municipio Turístíco

va prioritario como referencia
cultural y en el marco de la
alianza de las civilizaciones

que preconiza el Gobierno de
José Luis Rodríguez Zapatero.
Sobre la pesca afirmó que se
debían tomar medidas disuaso-
rias para garantizar las labores
de los artesanos. Abundó en

que también trabajan en la re-
generación de todo el litoral
chipionero hasta Montijo y de
los corrales de pesca. La dipu-
tada Carmen Collado hizo un

repaso por las últimas inversio-
nes realizadas por las diversas
consejerías de la Junta en Chi.
piona y prometió que pronto se
iban a visuaJizar las subvencio-
nes producto del nombramien-
to de la localidad como Munici-

pio Turístico que, aunque toda-
vía sin cuantificar, aseguró se-
rán millonarias. Por su parte,
José Luis Blanco, afirmó que la
mayoría absolUta conseguida
por García dignifica la poJitica
en Chipiona y garantiza una es-
tabilidad de llevar adelante los
proyectos.
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MEDIO AMBIENTE. Ochoejmplares de tres especies
amenazadas fueron ayer liberados en el paraje natural de

Sotos de la Albolafia tras su recuperación.

La Junta retrasa hasta pasado el
verano el decreto de campos de golf
Elconsejerode la Presidencia, GasparZarrías,se

comprometió a que antes de agosto se aprobaría

una norma que se demora desde el año 2000

A. FUENTES I EP----

. SEVlliAI MAlAGA.El decreto que re-

gulará en Andalucía la industria
del golf no se aprobará antes de las
vacaciones de agosto, como fechó
el consejero de la Presidencia,
Gaspar Zarrías, y en principio verá
la luz después del verano, circuns-
tancia que no tendría mayor rele-
vancia que el aplazamiento de
unos meses si la polémica norma-
tiva no se demorara desde el año
2000.

La nueva fecha la dio a conocer

ayer el consejero de Turismo, Co-
mercio y Deporte, Sergio Moreno,
en un encuentro en Málaga con la
Asociación de Periodistas Turísti-

cos de la Costa del Sol (Apertur).
El consejero anotó que el EjecUtivo
autonómico aún está terminando

de redactar un decreto que debe
"armonizar la legislación urbanís-
tica, deportiva, turística y me-
dioambiental" .

Logrado un aparente consenso
acerca de respaldar sólo los pro-
yectos con calidad ambiental y de-
portiva, el debate sobre la cons-
trucción de viviendas ha provoca-
do las diferencias entre empresa-
rios y ecologistas, entre partidos
políticos e incluso entre las diver-
sas consejerías que trabajan en el

INFORMEDE lA GUARDIACIVil

ANTECEDENTES I

Una reg~'aciónl
nuncaajena

Ia la polémica
I
I

I La regulación de los campos de
golf es una asignatura pen-
diente de la Junta desde princi-
pios de la década. En agosto de
2006, la consejera de Obras
Públicas, Concepción Gutié-
rrez, descartó que se fuera a
aprobar un decreto al entender
que ya no era necesario con la
normativa vigente. Al conocer
la noticia, el presidente de la
Junta, Manuel Chaves, la corri-
gió e instó a la consejera a que
en septiembre el decreto estu-
viera en su mesa. Desde enton-

ces, se han venido anunciando
fechas por parte de la Junta
con el mismo resultado. La úl-

tima previsión fue a mediados
de junio la de Gaspar Zarrias,
antes de que comenzara agos-
to, en su intención de acotar el
plazo dado el día anterior por
Chaves, "lo antes posible y co-
mo muy tarde en otoño".

Vistade un campode golfen eartaya (Huelva).

documento -Medio Ambiente; Tu-

rismo, Comercio y Deporte y
Obras Públicas y Transportes bajo
la coordinación de la Consejeria
de Presidencia-.

Moreno defendió que los cam-
pos de golf deben ser "un recurso
turístico de calidad de la comuni-

dad y no una excusa para una pro-
moción urbanística" y aseguró, so-
bre la posibilidad de viviendas en
las cercanías de los campos, que
dependerá de los Planes de Orde-

nación Territorial (POTs).

El consejero explicó que "no hay
que cambiar ninguna norma", si-
no "establecer las condiciones de

los campos", ya que los diferentes
planes existentes y la Ley de Orde-
nación ¡Jrbanística de Andalucía
(LOUA) "tienen las respuestas pa-
ra la ordenación del territorio".

La línea marcada por la comi-
sión persigue la creación de un red
de campos de golf de primer nivel,
con recorridos de primera calidad

El patrimonio de los imputados en el
caso Nevada creció de forma llamativa
"'LVAROCALLEJA

. GRANAOA.La investigación sobre el

patrimonio de los principales im-
putados del caso Nevada y de al-
gunos de sus familiares más direc-
los indica que hay signos eviden-
tes de que sus propiedades están
muy por encima del nivel de ingre-
sos procedente de sus actividades
anteriores. En el informe prelimi-
nar elaborado por la Policía Judi-
cial de la Guardia Civil consta que
el patrimonio inmobiliario que se
ha investigado es "muy llamativo"
y no concuerda con "los ingresos

por rendimiento de trabajo y con
los rendimientos del capital mobi-
liario" de los imputados. El docu-
mento, que ya se ha incorporado a
la causa que instruye el juez Mi-
guel Ángel del Arco, se ha elabora-
do a partir de los datos facilitados
por la Agencia Tributaria y la Teso-
rería de la Seguridad Social.

La investigación sobre el patri-
monio ordenada por el juez el pa-
sado mes de abril trata de determi-

nar si los imputados en el presunto
caso de corrupción urbanística del
granadino Centro Nevada, en Ar-
milla, han obtenido beneficios con

decisiones al margen de la ley que
han permitido su construcción.

De las primeras pesquisas se de-
duce que la mayoría de los imputa-
dos, entre ellos el ex alcalde José
Antonio Morales Cara; el ex con-
cejal de Urbanismo, Gabriel Caña-
vate; el empresarío y promotor del
centro comercial, Tomás Olivo; y
otros cuatro concejales más el ar-
quitecto municipal, tienen a su
nombre un número considerable
de cuentas con distintas entidades

bancarias, en algunos casos se lle-
gan a contabilizar unas 33. Son
cuentas que los imputados com-

parten con familiares de su entor-
no yque requieren, según el oficio
de la Guardia Civil,de "un análisis
más exhausrivo de los movimier.
tos que presentan".

El nuevo mandamiento deljuez
ordena a distintos organismos
bancarios facilitar toda la infor-
mación que posean sobre las per-
sonas imputadas y sus familiares,
así como de las sociedades en las
que participan. Eljuez también re-
clama a distintas entidades banca-
rias que proporcionen a la Guardia
Civilla informaciónsobre "lospro-
ductos contratados, depósitos,

y respetando la gestión ambiental.
Según el borrador del decreto, Só.
lo estos campos podrán incluir zo-
nas residenciales, con el objetivo
de "asegurar la rentabilidad y la
viabilidad" de los planes.

La estricta normativa, todavía

en discusión y a la que le espera un
recorrido administrativo de meses

una vez se presente, servirá a la
Junta para cribar entre los más de
100 complejos de golf proyecta-
dos en Andalucía.

productos financieros, préstamos
de cualquier tipo, asi como extrac-
tos de movimientos de cuentas y
domiciliaciones bancarias" reali-

zados por estas personas desde
2002.

El requerimiento de informa-
ción afecta a nueve entidades ban-
carias en el caso del ex alcalde Jo-
sé Luis Morales Cara, entre ellas
Caja Granada, de la que es miem-
bro del Consejo de Administra.
ción; también se solicitan los mo-
vimientos del empresario y pro-
motor de] Centro Nevada, Tomás
Olivo, en otros diez.

El Partido Popular, personado
en la causa como acusación parti-
cular, aseguró ayer que el informe
de la Guardia Civil acredita que el
caso Nevada es el mayor escánda-
lo de corrupción, por lo que volvió
a exigir que se depuren responsa-
bilidades.
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El Ayuntamiento de Marbella
aprueba el nuevo PGOU
Losconcejalesapoyan

por unanimidad el

Plany la alcaldesa

dice que no aceptará

"tutelajes"por parte

de la Juntaen \¡3

gestióndel urbanismo

ADOLFOVALENZUELA----.-------

. MARBELLA.El Pleno del Ayunta-

miento de Marbe1la aprobó ayer
de manera inicial el nuevo Plan
General de Ordenación Urbana
(PGOU), que devuelve a la legali-
dad urbanística al municipio y que
ha sido redactado por el arquitec-
to Manuel González Fustegueras y
la Oficina de Planeamiento, de la
Consejería de Obras Públicas.

La alcaldesa, Ángeles Muñoz
(PP), se mostró satisfecha de que
el documento fuese aprobado por
unanimidad, ya que supone "el
inicio de un periodo de confianza
y legalidad". Muñoz, que confía en
que la aprobación definitiva del
PGOU tenga lugar en la primera
mitad de 2008, señaló que en es-
tos meses su gobierno va a impul-
sar "un espíritu de cooperación y
colaboración" con la Junta de An-

dalucía para que la tramitación
del texto sea lo más ágil posible.
Sin embargo, la regidora avisó que
eso no se puede entender como
que el Consistorio vaya a permitir

PaulinoPlata,y la alcaldesaAngelesMuñoz,en el Plenodeayer.

"tutelajes" o "sometimientos" por
parte de la Junta.

En cuanto a las 752 viviendas

ilegales que no se han podido re-
gularizar en el nuevo PGOU, ase-
guró que se dará "un tratamiento
individualizado y sensible" a cada
caso para evitar "un perjuicio pa-
trimonia] cJaro" a los terceros de
buena fe. Asimismo, Muñoz hizo
hincapié en la importancia de que
los distintos agentes sociales y
económicos puedan participar en
la elaboración del documento a

POLÉMICAPORLA RETRIBUCIÚNDE CARGOSELECTOS

través de las alegaciones, que po-
drán presentarse durante agosto y
septiembre y de los consejos de
asesoramiento técnico y socialque
se pondrán en marcha.

Aunque la propuesta inicial sa-
lió ayer adelante por unanimidad,
el portavoz de IV, Enrique Monte-
rroso, avisó de que su formación
sólo apoyará la aprobación defini-
tiva si se llevan a cabo modifica-

ciones de importancia en el Plan,
criticando el sistema de compen-
saciones. Esta va!oración no fue

C;-PERAClbNMALAYA--l
-------

Ladefensa
de Rocarecusa
al juezTorres
La defensa del ex asesor de Ur-

banismo del Ayuntamiento de
Marbella, Juan Antonio Roca, el
principal imputado en el caso
Malaya, presentó ayer un escri-
to de recusación contra eljuez
Miguel Ángel Torres al conside-
rar que diversas actuaciones del
magistrado comprometen su

.

1

imparcialidad en el proceso. La
defensa argumenta como causa
principal para recusar al juez

I

instructor la condecoración que
se le otorgó al por la comisión
gestora que estuvo al frente del
Consistorio marbe1lí antes de

las elecciones, ya que el Ayunta-
miento está personado en.la
causa como acusación./EFE

en absoluto compartida por el por-
tavoz del PSOE, Paulino Plata, que
sí defendió las compensaciones
planteadas por la Oficina de Pla-
neamiento porque evitan que que-
den impunes los "múltiples daños"
que se le han provocado al patri-
monio del municipio.

E] Plan fija en 15,8 mi110nes de
metros cuadrados el suelo urbani-

zable y propone la edificación de
más de 18.400 viviendas, de las
que más de 10.000 deberán ser de
precio asequible.

La federación de municipios ya fijó
los criterios para pagar a edil es
----.-.---------

Un estudiorecomiendaque losalcaldescobrensegúnla poblacióny el presupuestolocal

TRINIDAD PERDIGUERO ------

. SEVILLA.La Federación Andaluza

de Municipios y Provincias
(FAMP) -a la que instó el miérco.
les el presidente de la Junta, Ma-
nuel Chaves, a fijar los criterios
sobre los sueldos de alcaldes para
acabar con las polémicas- tiene
elaborado desde el año 2000 un

estudio, en el que aconseja que se
calculen en función de la pobla-
ción y el presupuesto municipal y
que, en su caso, se establezcan
compensaciones para el regidor
que demuestre que los ingresos en
su actividad privada son mayores

que los que percibirá como cargo
electo.

El trabajo se realizó a raíz de las
críticas que algunos regidores re~
cibieron tras las eleccIOnes de
1999, pero desde entonces está en
el cajón. Ni siquiera se presentó
pÚblicamente,más allá del interés
que por el informe mostraron al~
gunos medios de comunicación,
de nuevo, a raíz de las polémicas
por los sueldos en el año 2003.

La "propuesta de criterios
orientativos", que no es vinculan-
te, recogía que los alcaldes de los
municipios con menos de 10.000
habitantes tuviesen una asigna-

ción anual de entre 26.486 y
36.412 euros. Si tienen ente

10.000 y 25.000 vecinos, la nómi~
na del primer edil podría ser de
entre 37.848 Y45.477 euros; ypa-
ra los de hasta 75.000 empadro-
nados, de hasta 51.086 euros. En
las grandes ciudades el sueldo re~
comendado era de hasta 66.448
euros del año 2000. La comisión

que hizo el trabajo estableció que
el resto de ediles con dedicación
exclusiva debían cobrar entre un

la y un 25 por ciento menos que el
regidor.

En el trabajo también se abor-
daron los salarios desde el punto

de vista del presupuesto del ayun-
tamiento, con otras recomenda-
ciones por tramos de ingresos mu-
nicipales, en las que en ningÚn ca~
so los sueldos de los concejales li-
berados pueden acaparar más del
6,5 por ciento. En concreto, con
más de millón de euros de presu-
puesto, un máximo de 65.961 eu-
ros; si llegan a los 5,2 millones,
los salarios deben sumar unos

275.233; para los que tienen más
de 52,5 millones, un millón y me-
dio; y para los consistorios que su-
peran los 81 millones de ingresos,
los sueldos pueden ser de 2,1 mi-
llones, menos de13,6 por ciento.
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Una agencia
de viajes
estafa a cien
familias
P. D. ALMOGUERA

. MALAGA.El propietario de una

agencia de viajes de Málaga ha
sido detenido por la Policía Na-
cional por supuestamente esta-
far a más de cien familias. El im-

porte del fraude alcanzaría los
100.000 euros que ha estafado
a los clientes, a lo que hay que
unir los 500.000 que supuesta-
mente adeuda a diversos touro-

peradores. La situación más
comprometida fue para quienes
llegaron a viajar, ya que en al-
gunos casos se les exigió en el
destino pagar el hotel porque
no había sido abonado al ser

contratado por la agencia.
El arrestado, de unos 30

años, parece que se encuentra
en paradero desconocido des-
pués de que los investigadores
le tomasen declaración y que-
dara en libertad con cargos. La
fachada del negocio se encon-
traba ayer cubierta con nume-
rosos carteles en las que sobre-
saJía la palabra "estafador". Al-
gunas de las personas que via-
jaron con esta empresa se que-
daron tirados en México o Tai-
landia.

Numerosos afectados ya han
cursado denuncias ante la Poli~

cía Nacional, la FiscaJía y el
área de Consumo de la Junta
de Andalucía.

CASI300 IMAGENES

Detenido en

Motril por difundir
pomografia
infantil
--.------.--
P.F. ~~---

. MOTRIL. La Policía Nacional ha

detenido a un vecino de Motril,
de 41 años, que guardaba en su
ordenador 287 archivos que
contenían imágenes pornográ-
ficas de menores, además de
distintos vídeos con un conte-
nido similar. Este material fue

requisado durante el registro
de su vivienda, que fue autori-
za)o por el Juzgado de Instruc-
ción nÚmero 5 de Motril, en el
marco de la operación Penalty
coordinada por la Brigada de
Investigación Tecnológica de la
Comisaría General de la Policía

Judicial. Esta operación se ha
saldado con la detención de 66

personas que guardaban mil1o-
nes de imágenes pornográficas
con menores. En total se practi-
caron 66 detenciones y 58 re-
gistros.


